

## Audruicq

# L'AS Audruicq mise sur un effectif relativement stable pour se maintenir en Régional 3

Après deux saisons tronquées par la crise sanitaire, les footballeurs de l'AS Audruicq ont repris le chemin de l'entraînement, depuis le 26 juillet, pour préparer au mieux cet exercice 2021-2022 qui débutera le dimanche 5 septembre face à Pont-de-Briques à l'occasion du 2<sup>e</sup> tour de la Coupe de France.

Pour cette nouvelle saison, Gautier Mayeur, le coach audruicquois, mise sur un effectif relativement stable pour se maintenir en Régional 3 : « Pour la saison à venir, nous souhaitons retrouver une bonne cohésion de groupe, prendre du plaisir tout en étant sérieux et surtout faire une saison complète. Sur le plan sportif, vu la composition de la poule, le niveau promet d'être relevé avec un maximum de derbys à jouer. De ce fait, nous visons donc le maintien ».

Pour parvenir à leurs fins, les Audruicquois ont enregistré les arrivées de quatre renforts : Emeric Lenglet (Esquelbecq), Esteban Chermeux (Saint-Omer), Roman



Avec trois entraînements par semaine, les Audruicquois espèrent rapidement retrouver les automatismes. Le tout dans un esprit de camaraderie.

Pavaux (Gravelines) et Florent Sellier (Marck). Dans le sens des départs, Norman Ledet (Licques) et Grégoire Petit (Coquelles) ont quitté le club durant l'intersaison.

Avant d'affronter Pont-de-Briques en Coupe de France le

dimanche 5 septembre puis l'AS Cucq pour le compte de la 1<sup>ère</sup> journée de championnat de R3 (poule A) le dimanche 12 septembre, les hommes de Gautier Mayeur disputeront encore deux matchs amicaux face à Ardres le

vendredi 20 août et Loon-Plage le mardi 31 août afin de peaufiner les derniers réglages.

Pour l'équipe B, coachée par Luc Chermeux, l'objectif est également de se maintenir en D2.

**Valentin Caron, CLP**